

## モルモットとカイウサギ

「ふれあいはうす」では通常、来園者がモルモットやカイウサギ「写真」と触れ合える機会を提供しています。でも今は、新型コロナウィルスによる感染症の拡大の余波で、お休みとなっています。この機会を楽しみにしている方々も多く、とても残念に思います。

残念ですが、この子たちの魅力をほかのやり方で伝えられないか。そう思つて知恵を絞つた結果、来園者から見られる運動場を作つてみました。それが「ラビットラン&モルモットラン」です。

運動場には、3匹ずつくらいのグループごとに、時間を区切つて遊ばせます。とい

# 飼育員日誌

長野・須坂市動物園

うのも、相性が悪いとすぐいきんかになってしまいます。といつてしまふので、普段から、気の合う仲間で暮らせるようにしていきます。

## 運動場の振る舞いがかわいいよ

ちよつとだけ運動場の様子をお教えします。モルモットは暗いところが好きなので、いすなどの下でよくくつろいでいます。カイウサギはとくつろいでいます。カイウサギはとにかく、穴を掘る習性があるので、その作業にいそしんでいますが、最近は暖かくなってきたので、ダレてる姿もときどきみかけます。みんなとってもかわいいですよ。ぜひ「はうす」に立ち寄つて、お楽しみください。

(ふれあいはうす担当 谷川冴香)

